



笑顔あふれる常盤小学校



笑顔とあいさつ、歌声あふれるわが母校

学校教育目標 「かしこく やさしく たくましく」 ～生きる力・夢見る力の育成～

児童数 男子339名 女子328名 計667名 TEL 048-571-4923



寒さに負けず元気に過ごそう

深谷市立常盤小学校長 白井 裕一

早いもので2月になります。常盤小学校の児童は、寒さに負けず夢や希望に向かって学校生活に熱心に取り組んでいます。維摩経という仏教の経典に、「高原陸地に蓮花生ぜず、卑湿汚泥にその花を咲かす」という一説があり、高原陸地や清流に蓮は育たず、泥沼、泥田の中にしかあの美しい花は咲かない、と言っています。泥という言葉からは人間が生きる上で遠ざけたがる苦労や失敗が連想されます。昨年、お亡くなりになった中曽根康弘元首相は、「最近の子どもたちは陽の当たる事、光をあびることしかやりたがらない。地味で努力が必要な陰の部分は、したがる子どもが多い。」と言っていました。人はとかく、近道をしたい、損なことは避けたい、と思いがちです。泥という自分の意にそぐわないことから目を背けたり逃げたりしないという姿勢が、たとえ回り道をして自分の自己実現を果たしたり、自分の生き方を振り返って満足感を味わうためには大切なことと考えます。



・Challenge (チャレンジ) ・Change (チェンジ) ・Communication (コミュニケーション)

児童のみなさん、明るい未来のために常盤小の3つのCを大切に、何事にも挑戦し努力して自分自身を一步一步変化・成長させ、そしてそれを友達と仲よく積極的につきあいながら楽しい学校生活の中で実現しましょう。三学期は、一年の最後のまとめに取り組みましょう。

最後に、1月23日に予定されていた資源回収は緊急事態宣言発令のため、中止となりました。地域やPTAの皆さまには、ご迷惑をおかけしたことを心からお詫びいたします。

授業参観のお知らせ

- ・期 日 2月19日（金）1～4年生、特別支援 2月25日（木）5～6年生
- ・授業参観 (第5校時) 13:25～14:10 (第5校時) 13:25～14:10
- (4年生は 13:10～)

※ 学級懇談はありません。

※ 授業参観につきましても、新型コロナウイルスの感染状況を鑑み、中止することもあります。ご理解くださいますようお願いいたします。

新型コロナウイルス等感染症予防をよろしくお願いします

2月7日までの緊急事態宣言下、新型コロナウイルスは全国で益々猛威を振るっていますが本校では、保護者の皆様のご協力、流行は防がれています。しかし、決して油断できません。

学校では、子どもたちには、うがい・手洗い・マスクの着用を呼びかけるとともに、加湿器や濡れタオルを活用して湿度を保つ努力をし、エアコンを使いながら換気も行っております。これからも、感染防や拡大防止のために、ご家庭のご理解・ご協力を引き続き、よろしくお願い致します。